

Wahlen beim Heimatbund

EIDERSTEDT Der Heimatbund der Landschaft Eiderstedt hält am Sonntag, 2. November, seine Jahresversammlung in St. Peter-Ording ab. Sie beginnt um 14 Uhr mit einer plattdeutschen Andacht in der St.-Peter-Kirche. Die eigentliche Versammlung beginnt um 14.45 Uhr im Olsdorfer Krug. Es gibt einen Vortrag über Martje Flohrs und ihre Nachfahren aus Anlass ihres 325. Geburtstag. Gehalten wird er von Richard-Flohrs Richardsen, Nachfahr in siebter Generation. Anschließend folgen Berichte und Wahlen. Es tritt die Trachtentanzgruppe unter Leitung von Marion Dittmer auf.